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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates  
Grünbewuchs Spielplatz Astrid-Lindgren-Allee 

AN/1343/2022  
 
Die CDU-Fraktion fragte an: 

 
Warum wurden die Grünbereiche auf dem Spielplatz Astrid-Lindgren-Allee in Köln-Brück auf denen 
Kinder ansonsten Spielen, nicht gemäht, während im Umfeld auf dem angrenzenden Feld und dem 
Grünstreifen zwischen Pohlstadtsweg bis Dattenfelder Straße entlang der Fuß- und Radwege glei-
cher Wildblumenbewuchs gemäht wurde? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die Mähintervalle wurden vor ca. 3 Jahren mit den Spielplatzpaten besprochen und abgestimmt. Dem 
entsprechend werden die Bereiche um den Spielplatz tatsächlich lediglich bis zu 2mal/Jahr gemäht. 
Es gab dieses Mal versehentlich Unstimmigkeiten in der Abstimmung der Mahd der Flächen Spiel-
platz und Feld-/Grünstreifen. 
In Zukunft wird weiter entsprechend der der getroffenen Absprachen gemäht. 
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